

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai layanan informasi tentang *prophetic parenting* kepada orang tua dalam membentuk karakter Islam pada anak, peneliti membuat kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengurus majelis akan mencari ustaz yang bersedia mengenai layanan informasi yang sesuai dengan materi yang akan disampaikan. Pemberian materi diberikan menggunakan metode ceramah. Setelah ustaz melakukan ceramah dilanjutkan dengan sesi tanya jawab.
2. Faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan layanan informasi. Faktor pendukungnya adalah a) Lingkungan, lingkungan di sana sangat terbuka dengan adanya kegiatan ngaji atau layanan informasi ini. b) Jamaah, salah satu pengurus majelis menilai bahwa jamaah selalu antusias dalam kegiatan ini. c) Tempat, tempat pelaksanaan layanan informasi dinilai nyaman oleh para jamaah. d) Waktu, waktu pelaksanaan layanan informasi ini disesuaikan dengan kesibukan para jamaah. Pelaksanaan layanan informasi ini dilaksanakan pada hari minggu. Faktor penghambat dalam layanan informasi adalah sama dengan faktor pendukungnya, yaitu: lingkungan, jamaah, tempat, dan waktu.
3. Hasil dari pelaksanaan layanan informasi tentang *prophetic parenting* kepada orang tua dalam membentuk karakter Islam pada anak di Majelis Taklim Tarbiyatus Sa'adah adalah beberapa orang tua mencoba menerapkan apa yang sudah dijelaskan oleh ustadz mengenai *prophetic parenting*, walaupun pada penerapannya tidak langsung sesuai dengan harapan orang tua.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, maka pada akhir ini peneliti akan menyampaikan beberapa saran terkait permasalahan yang dibahas dalam proses layanan informasi tentang *Prophetic parenting* kepada orang tua dalam membentuk karakter Islam pada anak, sebagai berikut:

1. Bagi Informan

Berdasarkan pada layanan informasi tentang *Prophetic parenting* kepada orang tua dalam membentuk karakter Islam pada anak pada 2 informan, peneliti berharap bahwa kegiatan pemberian layanan informasi atau bisa disebut *ngaji* ini bisa terus berjalan sebagaimana mestinya dan bisa meminimalisir faktor penghambat yang terjadi.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan perbandingan atau referensi dalam penelitian selanjutnya sehingga Program Studi BKI dan dapat mengembangkan penelitian yang dilakukan..

3. Bagi Fakultas dan Universitas

Peneliti berharap kepada pihak perpustakaan universitas dan fakultas mampu menyediakan lebih banyak lagi berbagai macam bahan referensi cetak seperti buku-buku, artikel tentang BK dan bahan referensi lainnya.

